



富士特だより

【めざす学校像】

児童生徒一人一人の自立を育てる
笑顔あふれる学校

富士見市立富士見特別支援学校
令和7年3月3日(月)第13号

* 3月 今年度最後の月 *

~ 春近し そして、節目の季節... ~

陽の光や通りゆく風に少しずつ春を感じる頃となりました。学校では、3月11日(火)に卒業式をひかえ、着々と準備を進めております。

2月10日(月)には、開校記念日を迎えた本校です。いよいよ今年度は50周年を迎える年です。この日、本校のマスコットキャラクターのお披露目会を開催しました。そして、子どもたち全員の投票でキャラクターの名前も決定しました。「ひまりん」といいます。ひまりんは、ひまわりをモチーフにした妖精です。胸には「ひまわりの種」をあしらえ、支援学校の「支」を表すいでたちです。顔の周りには花びらのようなひらひらがついています。この日は、マスコットの作成に協力いただいた、(株)ライフバディの方とサンビコーポレーション(株)の方を招待し、子どもたちの「ひまりん~ん!」という声かけに応じて、元気に登場したひまりん。愛くるしい表情に、子どもたちから「かわいい!」とたくさん声をかけられ、ひまりんも喜んでいました。全員合唱「ふじとくスマイル」をみんなで歌い、心に残る素敵な会となりました。これからも富士特のマスコットは様々な場面に登場し、50周年を盛り上げます。



* 素敵な横断幕が設置されました *

以前もお伝えしましたが、11月に行われた特体連サッカー大会のPK戦で優勝した横断幕が学校脇道の壁に飾られています。近くを通った時は、ぜひ、ご覧ください。



3月9日(日)9:30~14:30 南畑ふるさとまつり

今年も南畑公民館にて、高等部生有志が展示販売を行います。その他にも、様々な舞台発表、模擬店、作品展示が楽しめます。お時間があればどうぞお立ち寄りください。

就学奨励費について(対象のご家庭にお知らせです)

3月分の給食費口座引き落とし日が、3月31日となっております。未納の場合、就学奨励費が対象外となる恐れがありますので、残高不足にならないよう、口座のご確認をお願いします。

生徒指導上のお願い

児童生徒は学校に必要なものを持ってこないことが原則です。特に、食べ物については、アレルギー等の関係から誤食の心配もありますので、ご遠慮いただきますようお願いいたします。